

14 de marzo de 2018

Municipio adjudicó operación y mantenimiento de alumbrado público a Energía de Pereira

A través de la resolución N° 2256 del 08 de marzo de 2018, se adjudicó el proceso de licitación pública N° 313 de 2017 al proponente **EMPRESA DE ENERGÍA DE PEREIRA**. Quien a partir de este miércoles 14 de marzo inicia la operación y mantenimiento del alumbrado público de la ciudad.



Energía de Pereira tendrá bajo su cargo las actividades relacionadas con la operación, mantenimiento y administración del alumbrado público hasta el 31 de diciembre de este año. Lo pertinente a expansión o instalación de nuevas luminarias seguirá a cargo del municipio de Pereira.

A la fecha existen más de 200 solicitudes de reparación de luminarias pendientes por ejecutar, para ello la Empresa de Energía de Pereira ha trazado un plan de contingencia que permita reparar los distintos circuitos y luminarias en menos de 30 días, dando prevalencia a la zona urbana. Para ello la empresa ha dispuesto más de seis cuadrillas compuestas por un conductor, un liniero y un ayudante, quienes trabajaran en jornadas especiales de lunes a domingo (incluido los días festivos) para atender y dar solución a las solicitudes represadas.

También se tiene habilitada la línea 115 opción 4 para reporte de daños en el sistema de alumbrado público.

Comunicaciones Empresa de Energía de Pereira